

Guatemala, Centroamérica

26 de mayo de 2023

Número 1489



Prosperidad Ciudadana queda fuera de las Elecciones Generales 2023

Tigo presenta "Giravueltas" una gira que hará historia en EEUU y Guatemala



Últimas noticias

Se realiza el I Festival Rotario Upcycling Art Guatemala con apoyo del Museo Carlos F. Novella y Proverde









Candidaturas de Prosperidad Ciudadana quedan fuera de las Elecciones 2023

La resolución de la Corte de Constitucionalidad (CC), hace referencia a la Segunda Asamblea Nacional Ordinaria del partido Prosperidad Ciudadana, realizada el 20 de noviembre de 2022.

En ésta "se advierten las irregularidades a) el Comité Ejecutivo siguentes: Nacional omitió presentar los informes econóicos para su debida aprobación por parte de los asambleístas, de conformidad con lo regulado en el artículo 26 literal c) de la Ley Electoral y de Partidos Políticos; b) el partido político no presentó informe financiero a la samblea nacional; c) no existió listado firmado por los delegados presentes en la asamblea nacional, los cuales también debieron haber sido acreditados previo a que esta iniciara; d) no se respetó la representación de minorías, la cual está regulada en el artículo 31 Ter del Reglamento de la Ley Electoral y de Partidos Políticos y e) en el punto séptimo del acta de la asamblea", en este último punto se advierten irregularidades planillas las presentadas.

asamblea se advierten los vicios siguientes: "...PLANILLA UNO: no se establecen nombre de municipios representados, PLANILLA DOS: no establece quien la propone, ni municipio que representa; PLANILLA TRES: no establece quien la propone, ni municipio que representa...", y ii) pese a que estima que tenía conocimiento del incumplimiento de los requisitos formales relacionados, la autoridad reprochada procedió a la inscripción de la certificación del acta de la asamblea nacional uno - dos mil veintidós (1-2022), lo cual, a su juicio, viola la igualdad de las organizaciones políticas que sí cumplieron con toda la normativa administrativa electoral y que rige las actuaciones de las organizaciones políticas. C) Pretensión: solicitó que

En su resolución la CC también se refirió al desistimiento presentado por la secretaria general y representante legal de Prosperidad Ciudadana, Lilian Piedad García Contreras, por lo que la apelación perdió materia.

Luego en el caso de las apelaciones interpuestas por Edwin Lux como candidato al Congreso por Retalhuleu y por Carlos René Pineda Sosa, fueron las únicas que se consideraron.

La CC con inhibitoria del magistrado Nester Mauricio Vásquez Pimentel, resolvió "Sin lugar", los recursos de apelación interpuestos.

constitucional. IV. Exhorta a las autoridades electorales que exijan oportunamente a los partidos políticos que se ajusten a la legalidad en sus actuaciones; ello a fin de que sus omisiones no provoquen situaciones como la que en esta ocasión ha tenido que operar para la reconducción del proceso electoral. V. Certifica lo conducente al Ministerio Público, a efecto de que lleve a cabo las acciones que de conformidad con la ley le corresponden, para actuar contra quien pueda resultar responsable de actividades ilícitas. VI. Notifíquese y remitase certificación de lo resuelto.

La resolución exhorta "a las autoridades electorales que exijan oportunamente a los partidos políticos que se ajusten a la legalidad".

Mientras **Certifica** "lo conducente al Ministerio Público, a efecto que lleve a cabo las acciones que de conformidad con la ley corresponden, para actuar contra quien pueda resultar responsable de actividades ilícitas.

Carlos Pineda se pronuncia tras quedar fuera de las Elecciones



Carlos Pineda, quien fue proclamado como candidato presidencial de Prosperidad Ciudadana, emitió su postura luego de quedar fuera de las Elecciones Generales 2023.

El ex presidenciable, inició su mensaje de agradecimiento "perdiendo salimos ganando". Una vez más Pineda se calificó como "una persona antisistema".

Pineda, afirmó que no correspondía que la CC votará todas las candidaturas del partido politico, por una asamblea que se realizó hace 7 meses.

Una vez más, Pineda lloró, durante su mensaje, en el cual hizo un llamado a la juventud que hoy tiene 15 años, para que al cumplir los 18, se empadronen y participen. También se refirió a las comunidades mayas.

Según Pineda, él rompió el sistema y les corresponde a las nuevas generaciones continuar.

Pineda, agradeció el cariño de la gente que según él, le ha acompañado durante todo este tiempo.





10 de junio Fórum Majadas Pueden adquirir sus entradas a través de todoticket.com

Localidades

Diamante Q.850*
Ultra Q750*
VIP Q550*

Página 2 - www.liberalgt.com





Junta Electoral Departamental de Guatemala integra Mesa de Seguridad

Guatemala Conforma Mesa Técnica de Seguridad Electoral La integridad de los ciudadanos es prioritaria para el proceso democrático. Reconociendo la importancia de contribuir a resguardar la seguridad de los ciudadanos en el marco del proceso electoral, la Junta Electoral Departamental de Guatemala (JEDG) ha llevado a cabo una reunión con autoridades de diversas entidades públicas para establecer la Mesa Técnica de Seguridad Electoral. El principal objetivo de esta iniciativa es garantizar un proceso transparente en el que se respeten los derechos cívicos y políticos de la población guatemalteca, promoviendo el orden, la transparencia y la legalidad en las elecciones.



En este encuentro, destacados representantes de instituciones clave, como los Bomberos Municipales y Voluntarios, la Policía Nacional Civil, la Policía Municipal de Tránsito, la Procuraduría de Derechos Humanos, el Ministerio Público, la Procuraduría General de la Nación y el Ministerio de Defensa, han participado activamente.

La Junta Electoral Departamental de Guatemala Conforma Mesa Técnica de facilita una labor conjunta para resguardar Seguridad Electoral La integridad de los ciudadanos es prioritaria para el proceso democrático. Reconociendo la importancia ciudadanos que ejercen su derecho al voto. de contribuir a resguardar la seguridad de los ciudadanos en el marco del proceso asegurar la correcta custodia del mobiliario electoral, la Junta Electoral Departamental de La Mesa Técnica de Seguridad Electoral facilita una labor conjunta para resguardar los Centros de Votación, incluyendo su perímetro, y proteger a los voluntarios y ciudadanos que ejercen su derecho al voto. Asimismo, busca implementar medidas para asegurar la correcta custodia del mobiliario electoral, la Junta Electoral Departamental de La Mesa Técnica de Seguridad Electoral facilita una labor conjunta para resguardar los Centros de Votación, incluyendo su perímetro, y proteger a los voluntarios y ciudadanos que ejercen su derecho al voto. Asimismo, busca implementar medidas para asegurar la correcta custodia del mobiliario electoral, la Junta Electoral Departamental electoral, el transporte de las papeletas y el mantenimiento del orden en general.

Álvaro Bravo, Presidente de la Junta Electoral Departamental de Guatemala, ha destacado la importancia de la coordinación entre las instituciones presentes para preservar la integridad del proceso electoral. "La conformación de la Mesa Técnica de Seguridad Electoral refleja el compromiso de las autoridades competentes de contribuir a un proceso electoral transparente y confiable. Se espera que este enfoque colaborativo y la implementación de medidas de seguridad efectivas contribuyan a crear un ambiente propicio para la participación ciudadana y el ejercicio democrático en Guatemala".

Cada entidad que forma parte de la Mesa Seguridad Técnica de Electoral desempeñará funciones específicas de acuerdo con su mandato institucional y colaborará de manera conjunta en la implementación del protocolo de seguridad desarrollado por la Junta Electoral Departamental de Guatemala. Además, llevarán a cabo un estudio preliminar exhaustivo para identificar las áreas que requieran mayores medidas de seguridad en los 16 municipios bajo la responsabilidad de la JEDG.



En este estudio se recolectará información relevante de aspectos clave, como los incidentes delictivos, la infraestructura de seguridad y la participación ciudadana, entre otros.

Con base en este estudio preliminar, se podrán diseñar estrategias y acciones específicas para fortalecer la seguridad en los municipios, creando así un ambiente propicio para el desarrollo de un proceso electoral transparente y seguro. Los integrantes de la mesa de seguridad reconocen la importancia del trabajo coordinado y se han comprometido a redoblar esfuerzos para reducir la conflictividad social a nivel departamental.



Tigo presenta "Giravueltas" una gira que hará historia en EEUU y Guatemala

Por primera vez en su carrera musical la agrupación lanzará un nuevo sencillo cada mes y en cada presentación contará con la participación de artistas invitados.



La plataforma Tigo Music Tour presenta en exclusiva "Giravueltas" junto a Malacates Trébol Shop, un formato en donde el público podrá disfrutar del lanzamiento de un nuevo sencillo de la agrupación guatemalteca de forma mensual.

Tigo Guatemala ha sido parte de la historia y el constante apoyo a la música, artistas emergentes y también artistas reconocidos en Guatemala. En esta oportunidad, Malacates Trébol Shop será la banda que pondrá a cantar a todos los guatemaltecos y los unirá en una sola voz. "Qué mejor forma de conectar a los guatemaltecos que con la música extraordinaria de Malacates, una de las bandas más reconocidas. Nuestro compromiso es seguir apoyando a los

artistas de nuestro país y acompañarlos en su camino a exponer su talento por el mundo". expresa Jamie Moreno, Directora de Marketing de Tigo Guatemala.

Tigo Guatemala y Malacates compartirán con el público un nuevo sencillo cada mes, dándoles la oportunidad de disfrutarlo en diferentes presentaciones en vivo que se realizarán en varios departamentos del país y trascendiendo las fronteras, ofreciendo shows en Estados Unidos. El primer sencillo en lanzarse será "La Boni", en colaboración con el grupo argentino "Los Caligaris". Esta canción será el inicio de meses de presentaciones en vivo por diferentes ciudades. "Estamos muy emocionados que nuestra música permita conectar más allá de lasfronteras, tanto para el público en Guatemala y Estados Unidos." comentó Francisco Páez, vocalista de Malacates Trébol Shop.

En Guatemala, Malacates Trébol Shop se estará presentando en Cobán, Sacatepéquez, San Marcos, Huehuetenango y Escuintla como primeros departamentos, mientras que otras ciudades se irán sumando con el lanzamiento de nuevos sencillos. Además, hay grandes noticias para guatemaltecos que residen en el extranjero, ya que a partir de agosto del 2023 la banda se estará presentando en Estados Unidos, ofreciendo shows en diez ciudades.

La gira viene acompañada de una gran sorpresa para el talento emergente, ya que tendrán la oportunidad de audicionar y acompañar a Malacates Trébol en las "Giravueltas". El solista o grupo musical elegido, formará parte de la cartelera musical a realizarse en los diferentes departamentos de Guatemala y podrán presentarse ante el público el día del evento con el show de apertura.

Para conocer las bases y poder participar, los artistas pueden solicitar más información al correo <u>info@fundadela.org</u>. Todos los detalles de las Giravueltas, fechas de presentaciones y lanzamientos de los nuevos sencillos estarán disponibles en las plataformas digitales de Tigo Guatemala y de Malacates Trébol Shop. Tigo Music Tour está de vuelta y tú estarás en primera fila para disfrutar de lo nuevo de Malacates Trébol Shop. Síguenos y disfruta de todo lo que Tigo tiene para ti en: @Tigo_GT. #SigueLaMúsica.



gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com







MARN socializa propuesta técnica para el reglamento de aguas residuales con Cámaras empresariales

El Ministro de Ambiente y Recursos Naturales, Gerson Barrios Garrido, y el Viceministro del Agua, Luis Castro, se reunieron con representantes de cámaras empresariales para dar a conocer la propuesta del nuevo cuerpo normativo del Reglamento de Aguas Residuales y Lodos.

El encuentro es parte de la socialización que se lleva a cabo con distintos sectores del país, sobre la propuesta de modificaciones técnicas al Acuerdo Gubernativo 236-2006, proceso que es dirigido por el Viceministerio del Agua.

En la reunión participaron representantes de la Asociación de Azucareros de Guatemala (ASAZGUA), Cámara



del Agro (Camagro), y la Asociación Guatemalteca de Exportadores (Agexport).

Los empresarios resaltaron la importancia del cumplimiento de las normas ambientales siendo que es una responsabilidad de todos.

"Fue una reunión muy importante, con apertura al diálogo por parte del Ministro de Ambiente, que es algo que reconocemos y buscamos entre el sector público y privado, para abordar los temas que nos competen a todos", expresó Gabriel Biguria, presidente de Agexport.

Por su parte, Carla Caballeros, Directora Ejecutiva de Camagro, afirmó que el sector ha cumplido con las regulaciones vigentes en tema de aguas residuales, y que continuarán acatando la reglamentación ambiental que el MARN emite.

El Reglamento de Aguas Residuales y Lodos vigente data desde el 2006, y establece que las municipalidades deben cumplir con tener en funcionamiento dos sistemas de tratamiento de aguas residuales en las principales descargas del municipio, antes de mayo de 2025. Además, un 60% de las descargas tienen que contar con un sistema de tratamiento para el 2027, y el 100% de las descargas en mayo del 2031.

Esta propuesta de reformas incluye la inclusión de otros mecanismos que puedan mejorar la calidad del agua brindando beneficios al ambiente y a la población.

TSE confirma renuncia de coordinador de Voto en el Extranjero



Durante el quinto encuentro del Pleno de Magistrados de Tribunal Supremo Electoral (TSE), con medios de comunicación y periodistas, la presidenta del TSE informó que el Pleno aceptó la renuncia de Hugo Valdemar Mérida quien fue contratado como Coordinador General del Voto en el Exterior. Tras su nombramiento el máximo ente electoral, recibió señalamientos, debido a la supuesta cercanía de Mérida, con el partido VAMOS. Mérida habría presentado su carta de renuncia el pasado 19 de mayo de 2023.

Palencia, también expresó que el proceso de Voto en el Extranjero, no se nombró un nuevo coordinador general, sino: "se han nombrado coordinadores por cada circunscripción electoral, además coordinadores por cada centro de votación entonces ya también están nombradas las juntas por circunscripción".

La funcionaria indicó "estamos ya por finalizar en unas dos semanas, la juramentación total de las 15 ciudades que quedaron en el decreto de convocatoria".

Los Estados donde habrá centros de votación en EEUU son:

- 1. Los Ángeles, California (consulado)
- 2. San Francisco, California
- 3. San Diego, California
- 4. Houston, Texas
- 5. Dallas, Texas (consulado)
- 6. Miami, Florida
- 7. Orlando, Florida
- 8. Atlanta, Georgia
- 9. Raleigh, Carolina del Norte (consulado)
- 10. Charlotte, Carolina del Norte
- 11. Arlington, Virginia
- 12. Queens, Nueva York
- 13. Trenton, Nueva Jersey
- 14. Chicago, Illinois (consulado)
- 15. Herderson, Nevada

Según los datos brindados, en Estados Unidos existen 90 mil 708 connacionales aptos para votar en las Elecciones Generales 2023. Autoridades del TSE les apuestan a acuerdos con el país norteamericano para evitar redadas de migrantes y fomentar la participación de los guatemaltecos.

Con relación a la Ley contra Inmigrantes llegales que se plantea para la Florida, la presidenta TSE dijo que ésta, podría afectar cinco mesas electorales (dos en Miami y 3 en Orlando), al entrar en vigencia.





Conoce la importancia de la nutrición en la alimentación

La Organización Mundial de la Salud (OMS) instituyó el Día Mundial de la Nutrición, para crear conciencia en la población y que puedan enfocarse en llevar una alimentación sana y adecuada que beneficie al buen estado de salud de las personas en las diferentes regiones en el mundo, este día se contempló a partir del 28 de mayo del 2002.

En esa línea, el ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), se suma a la conmemoración en la cual se busca sensibilizar a la sociedad, en relación con tener una vida en óptimas condiciones por medio de una apropiada nutrición que coadyuve a mejorar la actividad del cuerpo humano.

En la actualidad, la rutina y la falta de tiempo conducen a que la gente consuma alimentos chatarra y no coma convenientemente con

la cantidad de nutrientes necesarios para fortalecer el funcionamiento del organismo, lo cual podría ocasionar enfermedades como la obesidad, diabetes, hipertensión y dificultades cardiovasculares.

Según la OMS, son cinco los pasos que deben seguirse para una buena nutrición, consumir al menos cinco porciones de frutas y verduras diarias, mantener una dieta variada, que incluya diversos tipos de alimentos, equilibrar las calorías ingeridas con la actividad física. Así como evitar el consumo de grasas saturadas, azúcar y sal y el consumo de alcohol, cigarros y productos envasados.

De acuerdo con Bernardo Molina, coordinador del Programa de Seguridad Alimentaria y Nutricional de la cartera de Salud, se debe aprender a

seleccionar los alimentos que suministren nutrientes al organismo, pues no es igual alimentarse, (saciar el hambre por necesidad) que nutrirse (proceso en el cual se absorben los nutrientes en beneficio del cuerpo).

El plato debe contar con los siete colores del arcoíris para que proporcione las vitaminas que el organismo necesita durante las 24 horas siguientes. Los hábitos alimenticios comienzan con los primeros años de vida, por eso es importante no solo promover el consumo de frutas, carbohidratos, proteínas y grasas saludables, sino también la diferencia entre alimentarse y nutrirse.

Esta fecha es ideal para promocionar en el territorio nacional, una nutrición sana y equilibrada con el acompañamiento del ejercicio físico y una oportuna hidratación, para mantenerse en perfecto estado de salud, finalizó Molina.







Se realiza el I Festival Rotario Upcycling Art Guatemala con apoyo del Museo Carlos F. Novella y Proverde

El evento tiene como propósito fomentar y exaltar la creatividad de artistas al transformar residuos en pieas de arte para crear conciencia acerca del cuidado del medio ambiente y el manejo adecuado de desechos; además permitirá recaudar fondos para el equipamiento del centro artístico Camino Seguro, para la Fundación Rotaria y los proyectos de los clubes Rotario y Rotaract Guatemala La Reforma.

La expoventa estará habilitada hasta el 3. Este festival se efectúa en el marco del Día Mundial del Reciclaje.

Como parte de su programa de sostenibilidad, Cementos Progreso en alianza con el Museo Carlos F. Novella y Proverde fomentan actividades culturales e impulsa el talento nacional, permitiendo que participen en exposiciones como esta. Tal es el caso, del artista Roberto Sol, un talentoso artista y vecino de la zona 6 de la ciudad de Guatemala; que a través de su creatividad ha logrado transformar objetos cotidianos en obras de arte únicas.



Al ser consultado Cementos Progreso, acerca de su apoyo al I Festival Rotario Upcycling Art Guatemala, señaló: "valoramos y promovemos acciones que involucran arte, cultura y sostenibilidad. Por eso, en colaboración con el Museo Carlos F. Novella y Proverde respaldamos el maravilloso Festival Rotario de Upcycling Art Guatemala."



Es importante mencionar que la exposición se trasladará para la Alianza Francesa en la Antigua – Guatemala del 9 al 17 de junio de 2023.

Las obras serán presentadas también en expoventa por lo que los guatemaltecos y extranjeros tendrán la oportunidad de continuar apoyando proyectos culturales en el país.

V Encuentro de Analistas del MP "ya no más violencia contra la mujer, ni extorsiones"



La fiscal general de Ministerio Público (MP) Consuelo Porras, inauguró el V Encuentro de Analistas, organizado por la Dirección de Análisis Criminal -DAC-, del Ministerio Público, el cual se realiza bajo el lema "ya no más violencia contra la mujer, ni extorsiones".

La DAC es la encargada de recopilar, organizar, procesar, analizar, producir y comunicar información relevante a las diferentes fiscalías con el fin de orientar y apoyar estratégicamente las investigaciones.

El encuentro tiene como objetivo principal exponer temas que contribuyan al fortalecimiento del personal. Entre los temas que se abordan el fenómeno criminal de las extorsiones, violencia contra la mujer y el peritaje de género.



"En estos cinco años en los que se han desarrollado los encuentros de la DAC, se ha buscado generar para ustedes una sana convivencia, socializar temáticas de interés, premiarles por los logros alcanzados y que puedan conocer los retos a futuro. De esa cuenta, en este quinto encuentro, estamos invitados a reflexionar sobre dos delitos que desafortunadamente tienen más incidencia en nuestro país, estos son la violencia contra la mujer y las extorsiones", expresó la Dra. Porras.









El rol de los materiales de construcción ante un terremotos

Ante los diferentes desastres naturales registrados a nivel mundial y también a nivel local, como terremotos y sismos, conversamos con el ingeniero Fernando Callejas, quien es

director general de Terracom y cuenta con un doctorado en Ingeniería Civil con especialidad en Geotecnia; además es miembro de distintas organizaciones de la construcción a nivel internacional.

Le consultamos al experto, ¿cómo influyen las construcciones o los materiales empleados, al momento de un desastre natural como terremotos o sismos?

RI Dependiendo de la ubicación en el mundo, así son los requerimientos de construcción. Los países desarrollados tienen muchos requerimientos de construcción de calidad, mucho requerimiento de seguridad industrial, porque la vida es incalculable. Pero también la calidad también va variando, porque en los países desarrollados la mano de obra cuesta más dinero, por lo que se intenta usar más material que mano de obra. Mientras en los países menos desarrollados, se busca usar más de obra y menos material. Entonces normalmente al usar más material hay más robustes en la obra, más seguras y cuando usamos más mano de obra, dependemos más de la mano de obra. Por ejemplo, como Japón que están preparados para el sismo, aún ellos tienen fallas. Otro es Turquía donde la calidad de los materiales, generó unos daños y perdidas de vidas muy grande. Allí es donde podemos ver la transición entre países de primer mundo y otros que son casi de primer mundo. Luego vamos a países menos desarrollados donde ya hay más riesgo.

¿Cómo califica usted con su expertiz la calidad de la construcción en América Latina?

RI En Latinoamerica creo que hay una construcción relativamente buena, en el caso de Chile que son muy desarrollados, donde ha habido sismos muy grandes con unos desempeños muy buenos de las estructuras, casi sin perdidas de vidas; luego va bajando otra vez conforme va disminuyendo en otra escala, la calidad de la construcción formal en Guatemala es muy buena. Luego empezamos a separar otra vez, la calidad de la construcción formal es muy buena, pero la informal empieza a tener muchos retos.

Cuando el ingeniero Callejas se refiere a la **construcción formal**, ésta está tipificada por los diseños arquitectonicos que se venden al público y que deben cumplir con todas las normativas legales para lograr las licencias de construcción. Entiendase condominios, residenciales entre otros.

En el caso de la **construcción informal**, es aquella donde una persona o familia decide construir en su terreno o remodelar su vivienda sin contar con especialistas de la construcción que les asesoren de la mejor manera.

¿Cuáles son los retos de la construcción informal en Guatemala?

R/ Allí hay retos desde la calidad del constructor y un reto muy grande es la calidad del material. En la calidad del material, tuvimos un sismo muy grande en las costas de San Marcos en el 2012, ese causó muchos daños, pero como hay muy poca población y mucha construcción informal, se vio como fallaron los materiales en ese sismo y esa fue una de las principales causas del colapso. Las configuraciones, es la típica que ha funcionado muy bien en Guatemala, estructuras de cajón, paredes de block con un muro en ocasiones de concreto y con una loza de concreto, funcionan muy bien para el sismo, pero a pesar que eran el sistema adecuada, de las dimensiones edecuadas, cataba construida con materiales inadequadas y casa de dimensiones edecuadas estaba construida con materiales inadequadas y casa de dimensiones edecuadas estaba construida con materiales inadequadas y casa de dimensiones edecuadas estaba construida con materiales inadequadas y casa de dimensiones electrones de concreto y con una local de concreto, funcionan muy bien para el sismo, pero a pesar que eran el sistema adecuada, de las dimensiones electrones elec



dimensiones adecuados, estaba construido con materiales inadecuados y eso es lo que nos puede ocasionar mucho riesgo en Guatemala.

Recomendaciones para el resguardo de los seres más apreciados, durante una construcción:

- Elegir el mejor acero que esté certificado y que sea de buena calidad
- Elegir el concreto de la mejor calidad posible que cuente con las certificaciones adecuadas
- Elegir el cemento de la mejor calidad posible
- Si se cuenta con recursos para contratar un profesional es decir un ingeniero que les pueda asesorar es importante, sino el Ing. Callejas, sugirió que los ciudadanos tanto en Guatemala como en el extranjero, puedan visitar la página: https://www.agies.org/ donde pueden encontrar el listado de materiales de construcción que cuentan con las certificaciones y permisos necesarios para garantizar su construcción.

Con relación a las normas de construcción y su cumplimiento, el Ing Callejas comentó que siempre es importante alejarse de las laderas y la parte baja de las montañas. Además de las áreas cercanas al agua.



gtliberal Contáctenos: hp@liberalgt.com

